

2024-05-21

Tren Suburbano al AIFA avanza y así luce el primer tren de pruebas; ¿cuándo se inaugura?

Autor: Carlos Ramírez

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/reportes/tren-suburbano-al-aifa-avanza-y-asi-luce-el-primer-tren-de-pruebas-cuando-se-inaugura/>

Este martes ya se montó el primer tren del ramal que unirá la estación Buenavista del Ferrocarril Suburbano con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

Aspectos del tramo de Conexión al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) del tren suburbano por parte de CIHAC. El tren contempla llegar del AIFA hasta la estación Buenavista en la Ciudad y se pretende inaugurar en Mayo 2024.FOTO: ANDREA MURCIA /CUARTOSCURO.COM

Por medio de redes sociales circuló el video en el que se puede ver al tren montado sobre las vías para que pronto comiencen las pruebas operativas de este tramo.

Fue el usuario Juan Carmona quien compartió el video en las redes sociales y se aprecia al primer convoy del Tren Suburbano que conectará el centro de la Ciudad de México con el AIFA, en Zumpango, en el Estado de México (Edomex).

Aspectos del tramo de Conexión al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) del tren suburbano por parte de CIHAC. El tren contempla llegar del AIFA hasta la estación Buenavista en la Ciudad y se pretende inaugurar en Mayo 2024.FOTO: ANDREA MURCIA /CUARTOSCURO.COM

Se trata de uno de los 10 trenes que estaban destinados, en principio, para el Tren Interurbano México-Toluca pero que debido al atraso en su construcción se otorgó para este proyecto.

Este tipo de trenes fueron comprados a la empresa española CAF y cuentan con las siguientes características:

- * Tren dual de pasajeros diseñado por CAF.
- * Modelo basado en el Civity.
- * Velocidad estándar de 90 km/h.
- * Velocidad máxima 160 km/h.
- * 5 coches por convoy.
- * Los convoyes tienen una capacidad para transportar 719 pasajeros y ofrecen 326 asientos ergonómicos y 2 espacios para sillas de ruedas.

¡WOW! Ya se montó el primer Tren para comenzar con las pruebas del Suburbano Buenavista-AIFA

Créditos a su autor pic.twitter.com/sc02QgykvW

Juan Camarena (@JuanCama14) May 21, 2024

¿Cuándo se inaugura el Tren Suburbano al AIFA?

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, confirmó que será en agosto cuando sea inaugurado el tramo del Tren Suburbano, que conectará de la estación Buenavista con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), situado en Zumpango, en el Estado de México.

"Yo espero que en agosto inauguremos el tren", reiteró el mandatario desde el podio de Palacio Nacional.

Se trata de uno de los 10 trenes que estaba destinados, en principio, para el Tren Interurbano México-Toluca. FOTO: ANDREA MURCIA /CUARTOSCURO.COM

El mandatario mexicano adelantó que este transporte, que realizará un recorrido aproximado de 40 minutos desde la estación Buenavista, situada en la Ciudad de México al Aeropuerto, será inaugurado en agosto.

"Para hacer ese tren nos pusimos de acuerdo con las empresas ferroviarias que manejan la carga", explicó sobre la operación de esta obra de 42 kilómetros y que promete puntualidad a los pasajeros, respecto a su traslado de un tiempo estimado de 39 minutos.

Síguenos en Google News para estar al día